

20. Dezember 2024

Zentrale Fachgruppe Fernverkehr

Kein Personalabbau in den Verkehrsleitungen!

Neben der Zugbesetzung sollen im Rahmen des *Projekts NovaVL* auch die Verkehrsleitungen umstrukturiert und dabei Arbeitsplätze an andere Standorte verlagert werden.

Dadurch versucht der Arbeitgeber der desolaten Betriebslage und der angespannten Personalsituation (bspw. in der Personaldisposition) entgegenzuwirken.

ABER: Hierdurch fallen auch Arbeitsplätze an verschiedenen Standorten weg. Die ZFG Fernverkehr der EVG und die EVG-Fraktion im Gesamtbetriebsrat lehnen das entschieden ab!

Digitalisierung und neue Technologien könnten, wenn sie richtig gedacht und genutzt werden, dazu beitragen die durchaus positiven Ansätze von *NovaVL* auch im Sinne der Beschäftigten und unserer Mitglieder umzusetzen!

Jetzt EVG-Mitglied werden! QR-Code scannen und online anmelden. Wir machen den Rest. EVG kommt an!

